

En este proyecto se ha trabajado con los niños y niñas la situación en la que viven los exiliados del pueblo saharauí, en los campamentos de refugiados en las arenas de Tinduf, a través de la carta que nos llega de un niño saharauí, Mogutú.

Hemos pretendido acercar a los niños y niñas del colegio a la realidad que viven estas personas, conociendo sus costumbres, su forma de vida... a través de de diferentes talleres, relacionados con todos los sentidos. También se les ha acercado a las raíces de Andalucía (Al Ándalus) a través de diferentes contenidos: historia, arte, matemáticas,...

Deseamos provocar un cambio de actitud, para que reaccionen de manera solidaria frente a situaciones de violencia e injusticia, por ello la educación para la Paz es uno de los objetivos fundamentales de este proyecto. Por esta razón, hemos querido incluir el sexto sentido, el sentido del corazón, a través de una ONG, para que viesen que existen personas que trabajan de manera desinteresada para intentar mejorar esta situación.

Nuestro granito de arena, lo queremos poner con una EXPOSICIÓN, que se va a llevar a cabo en el Colegio Andalucía el DÍA 30 DE MARZO, A LAS 10,30 en la que mostraremos todo el trabajo realizado por los niños y niñas y en el que incluiremos UN RASTRILLO SOLIDARIO donde venderemos todo los trabajos realizados con material reciclable y donde se pondrá degustar té con pasteles. Todo el dinero que se recaude se destinará a comprar material escolar para mandarlo a los campamentos.